
Unit 1



Present simple

Grammar explanation



Present Simple (Presente Simple):
El presente simple se utiliza para hablar de acciones y situaciones habituales, hechos generales o
verdades universales. También se utiliza para expresar eventos futuros programados o horarios.

Forma afirmativa:
Sujeto + verbo en infinitivo sin "to" (3ª persona singular añade una "s")

Ejemplos:

I eat breakfast every morning. (Desayuno todas las mañanas.)
She lives in London. (Ella vive en Londres.)
The train leaves at 6 p.m. (El tren sale a las 6 p.m.)
Forma negativa:
Sujeto + do/does not + verbo en infinitivo sin "to"

Ejemplos:

They do not like coffee. (No les gusta el café.)
He does not speak French. (Él no habla francés.)
Forma interrogativa:
Do/does + sujeto + verbo en infinitivo sin "to"

Ejemplos:

Do you play the guitar? (¿Tocas la guitarra?)
Does she work on Saturdays? (¿Trabaja ella los sábados?)



 Present
continuous

Grammar explanation



Present Continuous (Presente Continuo):
El presente continuo se utiliza para hablar sobre acciones que están ocurriendo en el momento de
hablar o alrededor de ese momento. También se utiliza para hablar sobre planes futuros ya
confirmados.

Forma afirmativa:
Sujeto + to be (am/is/are) + verbo en gerundio (-ing)

Ejemplos:

I am studying for my exam. (Estoy estudiando para mi examen.)
She is watching TV right now. (Ella está viendo la televisión en este momento.)
They are playing soccer in the park. (Están jugando al fútbol en el parque.)
Forma negativa:
Sujeto + to be (am/is/are) + not + verbo en gerundio (-ing)

Ejemplos:

We are not (aren't) going to the party tonight. (No vamos a la fiesta esta noche.)
He is not (isn't) working on the project at the moment. (No está trabajando en el proyecto en este
momento.)

Forma interrogativa:
To be (am/is/are) + sujeto + verbo en gerundio (-ing)

Ejemplos:

Are you listening to music? (¿Estás escuchando música?)
Is she coming to the meeting? (¿Viene ella a la reunión?)



Forma interrogativa:
To be (am/is/are) + sujeto + verbo en gerundio (-ing)

Ejemplos:

Are you listening to music? (¿Estás escuchando música?)
Is she coming to the meeting? (¿Viene ella a la reunión?)
Are they playing basketball? (¿Están jugando al baloncesto?)
Uso del Presente Continuo:

Acciones en progreso: Se utiliza para describir acciones que están ocurriendo en el momento
presente.
Ejemplo: I am reading a book right now. (Estoy leyendo un libro en este momento.)

Planes futuros: Se utiliza para hablar de planes ya confirmados que ocurrirán en el futuro cercano.
Ejemplo: They are traveling to Spain next week. (Ellos viajarán a España la próxima semana.)

Situaciones temporales: Se utiliza para describir situaciones temporales que pueden cambiar en el
futuro.
Ejemplo: He is staying with his sister until he finds a job. (Él está quedándose con su hermana hasta
que encuentre un trabajo.)

Recuerda que el presente continuo se forma con el verbo "to be" seguido del gerundio (-ing) del
verbo principal. Además, presta atención a las formas negativas y interrogativas utilizando "not" y
cambiando el orden del sujeto y "to be".


